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東京多摩グリーンロータリークラブ

1‐とす1.111
イヽア

心のふれういを求め 和の中から行動を
R Iテ ーマ

◎司会

◎お客様紹介

◎次年度会務4R告

SAA毒 員  北 村 尊 彦

会長エ レク ト 足 立摘二郎

お客様はいらっしゃいません。

◎会務報告           会 長 津 守 弘 範

① ネ 日1800から事務局で理事会を開催します。

② 社 会を明るくするjE動のパレー ドが7月 20日 1500

から行われます。会員のごう加をお属いします。

③ 昨 6月 19日多庫妄グルーブの会長 幹 事会が行わ

れ、伊澤幹事 西 刑事務局員ともに出席しました。

后上、韓国で 5月 21日 に行われた7ジ ア平和国際

青少年フォーラムの報告及び 2001年規定書患会で

の保択麟乗の説明がありました。

④ 東京多ほa― タリークラブの例会場変更の連絡があ

りました。7月から永山JTBに 移動する由です。MU

の指合にはご注を ください。

◎幹事報告           幹  字  伊 澤ケイ子

D ガ バナー事務所に 5月 の出席報告を しま した。

33 4 2 H Iでした。

② 東 京多庫ロータリークラブの例会48江更に伴い ビ

ジターフィーが 200 0円に改IIされました。

③ 青 少年交換派違学生報告書がオース トラサアの平川

貴美子さんから層いています。写しを各テーブルに

配布しますので、ご覧ください。

◎点鐘               会 長 津 守 弘 臨

0日 ―リーツング  r四 つのテス ト」
ツングリーす―吉沢 洋 ☆

会長 津 守 弘 範

民が増強されると 会 員の質が低下するとの心配が言

われているが、そうではない、む しろ新会員の入会後

に皆で教育 して、立派なロータリアンにしていけばよ

いのだということを会員の営さんに伝えて欲 しいとい

うことで した。

【委員会報告】

◎出席報告          出 席委員 藤 本 音 文

会長総数   43名

出席強務者数 42名 (出席先際者 1名 )

出席者数   33名

欠席者数    e名 〈亭前 MUな し)

出席革    78 57%(33/42)

欠席者 :大松 虚 ニ ヤ福島 達 也 猪 般 末 男

小城 章 民 関 岡 接 二 萩 生回茂夫

小泉  博  根 本 奏 守 格 塩  紹

5月 6日 最終IT正出席暮 78 57%

壇綿 MUi福 島 達 也 6/14東 京稲槻 ■C

関間 後 二 6/7 地 区社会暮忙表員会

大な 破 二 6719 東 京多摩 RC

遠藤 二 郎 6′21 東 京稲城 RC

◎ニコニコBOX    親 壌活動委員  1ヽ 林 和 夫

章や 弘 範 い よいよ年度内も残 り少なになりました。

会民の首榛よるしくお願い申し上げます。

高野さん卓篤よろしく。

伊津ケイ子 残 り少 くなりました。最後まで、気を抜か

ないでう ります。高野さん、卓縮楽 しみで

す。

平野 行 庄 足 立さん、野球のテケット有難うございま

した。お陰様で、勝寂合で子供が喜んでお

りました。

北村 章 彦 西 "さ ん、横子岳、四何山登山天気が員く

てよかつたですね。そんなに値脚だとは知

りませんてした。

お野 栄 一 高 野さん 卓 猛楽しみです。

6月 15日 に開かれた多摩東グループの次年度会

長 幹 事会に出席して来ました。その藤、ガバナー補

佐からお活のありましたことをご報告 します。一つは、

先寝会長の会務報告にありました規定書議会の解決に

ついてて か なり大きく規定が変わるということでし

た。若子のことは聞いて李 りましたが、いずれ岸細の

お知らせがあると思います。こつ日は、会員増強の問

題です。次年度にはゼひ会員増強をお願いしたい、会
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[例範 〕京主フラサホテル多摩 たまつばさ4階

[例会日〕■毎遺水健日1239 ‐ 鳥の最終例会lB 30

[会 長 ]津 守臥範 陣  専 ]伊 差ケイ手 [委 員劇 杉山交巳 [副 婆貫回 由井頂旬

[委 員 ]菊 抱 敏 」m幸 彦 永丼峰子 根本泰守 醸原正範

再■釈性用



杉口  誼  最 震の室方のに生日祝有経うごさいました。

杉野志保子 い ろいる頭が病 くて、うまくいくといいの

ですが、

藤本 吉 文 な し て大きな芦で)

4 社 会福祉法人の活動

(1)楽友会 i特別奏8E老人ホーム を利用者の権利擁醸 (RL

者 『社会福祉法人と人権』)

(2)愛の泉 !啓光学国、建物の建築 (宮本会員の援助)

(3)市社協 :基本答申、騒終誉申 (すべての市民に安心を)

(4)保青国 i子 どもの事故 (拙著 「乳幼児の事散と保育者

の責任」)

5 お わ りに一磁業奉仕とは一

(1)仕事を通 じて如何に個人や社会のために尽くすか ,日

常の業務

o)車円的能力を通 じて如何に社会のために尽くすか :社

会福祉法人、情報公開の審査会など

〈3)友人 知 人を大切に

日―タリーの生活が楽 しいのは、全く異なる聴業の人

と知り合い、駿業の体験をお り、自分も学ぶことがで

きるからです。従つて、各ロータリアンは賠るに値す

る仕手を日住的に日常的にすることが大切です。

(4)生きてきた証を

①ロータリーヘ加入することよ、社会奉仕の第一歩て

あり、自分の職業率社の姿勢が改めて間われることで

す。

②そして何よりも大切なことは、自分の植業を通して、
人間として加何にとき、地域社会や国民のために何を
残すかです。

日の合計¥12000(果 計¥1251874)

◎ 卓 露 「人生 80年 時代を如何に生き、何を残すか」
―私と職奏暮仕―  弁 産士 (会員) 高 野 範 境

1 1よ じめに

(1) は つきりさせること

どんな仕事でも、その贈業を通 じて市民に喜ばれる仕

手をすることは、当然なことです。従つて、職業奉社の

最小限の要件は、自分の仕事を観求に行い、依頼人に喜
んで束う仕事をすることです。

(2)ホ 日の車話の趣旨

ポール ハ リスと私は、弁麗士という職業では同一です。

弁護士及び弁睡士会の発書が、ハンセン病や HIVの 例を

出すまでもなく、社会に―定の影響を与えて来たのは①
常に市民と密接に描びついて、市民の権利を除醸したこ

と、②強無的ではなく、義判を通じ実極的であり、③公

正かつ公平な提音であり、④特定伝縮者や強党と結びつ

きをもたないからであると思います。私はこの仕事の姿

勢を今後とも堅持したいし、その事は、ロータリーの理

合に合致することであると考えています。以上述人た弁

護士という購業の特宮に鑑み、「聴奏率仕とは何か」につ

いて、IAが弁章士になつてこの 30年 間で、主として社

会福祉や子どもの人権に関して行つてきた経験を中心に

述べてみたいと思います。

① 社 会福祉、子どもの人権の裁判に関与した経験から

② 本 弁磁士連合会の委員会や人権シンボジウム等で寝
言してきたこと

③ 社 会福祉法人年の役員として、子ども、高齢者や障
害者の施級のE営 に関与してきた経験から

2 社 会福祉、子どもの人権について

(1)神戸の堀木訴松:呪童扶奏手当と障害福祉年金の併描
をめぐる事件 :法作改正

(2)秋田の力藤訴ぬ :生活保騒家産と猛貯全
,丹羽厚生大目の 「装しくをいるために」う照

(3)日航株主代表様松 :障害者の層用と法定雇用率
:日経新聞ウ照

(4)静岡の安東中学技 :体m事 件
!法務省の子どもの人の流れ

3 日 弁連の活動と弁優士会の役割

(1)子どもの人権とシンポジウム :高松 (特別奏子制度)、

秋田 (体コ、いじめ)、■部旨 (子どもの柱利条約)

(2)高齢者の人権と福祉 :大阪、高知、奈良

(3)障害者の人権 :関弁連のシンポジウム報告書づくり

(成人後■、裁判を受ける権利)

(4)弁臣士会での提音

① 子どもの人権 :子どもの権利委員会 (拙者 「子ど

もたちの事件と大人の責任J)

② 介題保険 1高静者 障 害者の権利に関する委員会

(モデル契約)

③ 障 害者 !閣弁との障害者問題の活動 (価く権利、

た待など)

④ 国 内の各地段や北欧、 ドイツの38査

◎点鐘 会長 津 や 弘 範

―会員プロフィール (第40回 )高 村 弘 ―

昭和 8年 3月 当地に出生。同 18年 女出征、小学 3年

にして祖父に当てにされ、家集の農実の手伝い。20年 に

多摩国民学校切簿科卒業と同時に府中農重学校 (現都主

府中座高)に 入学。21年 に父現在員。27年 同高強を卒

業して、農業を松ぎ、十年間や消防国に入る。39年 から

5年 間第 3分 団分田長、43年 から8年 間多厚市消防団副

国とを務め、この問、来、家、野菜、奏豚と経営方針を

変えるも、自の住宅政策のため、多序ニュータウンの開

発が進行。農業経営が困難になり、生活再建法により経

営転換を奈傍なくされ、豊ケこに青果店を開店したが

だんだんと揺管状態ポ思わ しくなくなつた。一方、住ま

いのある落合の方の区画豊理が進み、京=線  小 口急様
の延伸によリアパー ト経営が蔵り立つようになつたので、

再度経営方針を転換、16年間の営業に終止行を打ち、平

成 5年 3月 に青県店を開店した。

昭和 32年 3月 に指晴、金は残さずとも、子は残そう

と言張り、翌年 4月 長男を手初めに、長女、次男、次女、

三女を輸け、子育てがどうの、キ行がどうのとかの心配

もなく、次々に成入して結婚し、その都度範に負けずに

子宝を沢山作れとハッパをかけたためか、現在孫 16人

全部が近 くにとんでいて、楽しい日々を過ごしています。

趣昧は野球で、子供のころ、自分でバッ ト、キャッチ

ャーミッ トや帽子等を作 りました。23年 ころ設立された

蕗合スワローズに加わり、25年 10月 多犀村野球連盟の

大会で優勝 (全員高校生)。27年 高校卒業と同時に家業

に喜念するため野球を辞めていたが、近所に野球好どの

人が移仁 して来たこともあってへ42年 にスワローズを再

座し、現在まで二十数年間監腎を務め、50年 ころ明治神

宮来啓会野球では、神宮本球鳩、第二球場で、計 3回 三

望手としての経験があり、現在も現役で壊なつています。

(今這の担当  杉 山 英 巳)


